



Regierungsratsbeschluss vom 14. Juni 2016

Ratifikation der Vereinbarung zur Harmonisierung der Informatik Strafjustiz (HIS) zwischen dem Bund und den Kantonen

P160931

1. Der Regierungsrat nimmt den vorgelegten Bericht zur Kenntnis.

Begründung

Der im Programm Harmonisierung der Informatik der Strafjustiz (HIS) angestrebte Abbau von Medienbrüchen wird die manuelle Erfassung von bereits elektronisch verfügbaren Daten entlang der Prozesskette von Polizei über Staatsanwaltschaft und Gerichte bis zum Straf- und Massnahmenvollzug minimieren. Dies ermöglicht über die gesamte Polizei- und Justizlandschaft der Schweiz Einsparungen von Ressourcen.

